

令和4年6月14日

保護者様

京都市立向島秀蓮小中学校
校長 上野政弘

夏季のマスク着用について

日頃より本校教育にご理解ご協力をいただきありがとうございます。

先日、本市教育委員会から示されました学校活動における「マスクの着用の考え方」を配布プリントにて保護者の皆様にお伝えさせていただいたところですが、全国で熱中症による児童生徒の救急搬送事案が複数件発生していることを受け、あらためてこの時期のマスク着用についてお知らせさせていただきます。

気温や湿度が高まる季節を迎えるにあたり、マスク着用による熱中症のリスクが懸念されること等を踏まえ、熱中症対策を優先し、生徒たちに下記のように指導してまいりますので、ご理解いただきますよう、ならびに、ご家庭でのご指導の程、よろしくお願い致します。

記

基本的な感染防止対策としてマスクは着用しますが、以下の場合はマスクを外すよう指導いたします。

- (1) 登下校時にはマスクを外すように指導いたします。
- (2) グランド等の屋外に限らず、プールおよび体育館等の屋内を含め、体育の授業や運動部の活動の際には、マスクを外すよう指導いたします。
- (3) 生徒が息苦しさを感じるような場合は、マスクを外したり、一時的に片耳だけにかけて呼吸したりすること等について、自身でも判断できるよう指導いたします。

様々な理由からマスクの着用を希望される場合には上記に限りませんが、熱中症対策を優先した適切な対応が可能となるよう努めて参りますこと、ご理解ご協力を賜りますようお願いいたします。